

L'équipe d'aumônerie catholique de la maison d'arrêt d'Aurillac vous invite à l'inauguration de l'exposition :

*« L'Église et la prison »  
le lundi 23 avril 2018 à 18H00  
à l'église Notre Dame aux Neiges à Aurillac*

En présence de Bruno LACHNITT, aumônier régional et  
Jean Paul Rolland, vicaire général du diocèse de Saint Flour

Vous pourrez découvrir cette exposition du 20 au 29 avril 2018 à l'église Notre Dame aux Neiges à Aurillac.

*En pièces jointes vous trouverez l'affiche et le carton d'invitation.*

Contact [aumonerieprison15@gmail.com](mailto:aumonerieprison15@gmail.com) – Téléphone 07 87 79 98 58